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 「九州で2週間リーダー養成塾があるんだけど行ってもいいかな」と娘から聞いた時は正直

驚きました。でも、自分で決めた事なので不安もありましたが喜んで送りだしました。娘の

いない間は不安な気持ちもありましたが、ホームページで娘の笑顔の写真をみて安心する事

ができました。もう少しで帰ってくるのかなと思っていた頃に手紙が届きました。親友がで

きた事、頑張っている事が書いてありました。空港に迎えに行くと「良かったよ」と。 

海外から参加された方と友達になり、みんなで意見をいう時に自分から積極的に言えた事、

印象深い講師の方の話があり、沢山吸収ができたようです。 

リーダー養成塾参加にあたり、支えて頂いた学校の先生方、岐阜県担当者の皆様、講師の

皆様、スタッフの皆様、本当にありがとうございました。娘の人生に大変貴重な時間をすご

せた事、本当に感謝致します。自分に自信を持ち、人に感謝でき、思いやりの心を学べたよ

うです。ありがとうございました。 

この度は岐阜県派遣メンバーとして送り出していただき、本当にありがとう御座いました。

幼い頃からひとつの夢に情熱も時間も注いできた娘が、それに区切りを付け、これからは次

のステップの為、様々な経験を積みたいと思っていた時に、このリーダー塾に参加させてい

ただく機会を得ることが出来ました。     

全国から集った志の高い仲間たちや、サポートして下さった熱い社会人や学生の方々との

出会いは、娘に強烈な刺激をいただいたと思います。 

今後の娘の人生がより良いものになっていくと確信しております。そして、どんなふうに

社会のお役に立つ人間になっていくのか楽しみでもあります。 

息子のリーダー塾への参加のお話を頂いた時、とても２週間という長い期間、多種の講義

について行けるのか不安でした。しかし、ただ単に興味本位で参加しようとしているのでは

ないことを、事前の県の審査、面接への息子の意気込みを見て、応援して参加させてあげよ

うと思いました。 

実際、リーダー塾から戻って来た息子は、充実した表情で帰ってきてくれました。面と向

かっては話してくれなかったことでも、文面から多くの事を学び、本来から目標にしていた

将来の夢をもっと明確に実現させようという姿がうかがえました。 

今後は、この貴重な経験を大切にし、活かしていってほしいです。 

今回は本当にすばらしい体験をさせて頂き、ありがとうございました。 

今回はとても貴重な機会を頂けたことに関係者の皆様方に心から感謝申し上げます。参加

した早々、体調を崩した事を知り、少し心配はしましたが、帰ってきた時の笑顔が素晴らし

い２週間になったのだと確信しました。アジアをはじめ、各国、各地の夢を持っている仲間

との出会いで色々な事を学ばせて頂き、この２週間が一生の宝物になったことと思います。

周りの方々への感謝を忘れずに、この貴重な体験を活かし、社会の一員として役立ってほし

いと願っています。 

お世話になりました。皆様、本当にありがとうございました。 



 

 

 

 

息子からリーダー養成塾に参加したいと聞くまで、その内容を全く知りませんでした。参

加したいと息子が言うこと事体とても意外なことでしたので、すぐに応援するよと返事をし

ました。 

スマホの無い生活。びっしりと詰まった予定。普段とはかけ離れた生活を初対面の仲間と

共に無事にこなすことが出来るのかと、とても心配しておりましたが、帰ってくるなり経験

したことなど生き生きと話してくれる息子を見て、参加することが出来て本当に良かったと

思いました。 

リーダー養成塾での 2 週間の生活をやりきったという自信。学校では経験出来ないレベル

の高い講義内容やディスカッション。志の高い仲間との交流。 

このような素晴らしい経験が出来る機会を与えてくださった主催者の加藤様やお世話にな

りました関係者の皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。 

出発の日は少し心配そうな顔で空港に立っていた娘でしたが、帰宅しての第一声は「まだ

帰ってきたくなかった。あと１週間あったら良かった」でした。どれだけ２週間が楽しく、

刺激的であったかを少しずつ話してくれました。日常の生活では得難い物を得る事が出来た

と喜んでいました。又、その中でいかに自分が無知であるかを知り、何かを始めなくては…

という思いに駆られた様です。家に戻って来てからもリーダー塾で知り合った友達と連絡を

密にしています。友人達から受けた刺激と自分の将来に対する思いを少しでも忘れたくな

い！！とでも感じているのか楽しそうに話している姿を見ると、２週間ただ何となく夏休み

を過ごさせず、良かったと思っています。リーダー塾に参加し、自ら心に誓った思いを風化

させず、日々過ごしてくれる事を切に願います。 

このような貴重な体験をさせていただき、ご協力くださった方々にお礼申し上げます。次

世代を担う子ども達が、漫然と未来に希望を抱けない現代において、塾は自分の未来に希望

を見出し、それに向かって進む力をつけることができる事業だと感じました。子どもからの

報告を大変楽しく聞くことができました。実際に得たものは「きっかけ」だけかもしれませ

んが、確実に子どもは根を作って帰って来ました。今後はアクトローカル、自身の足元をし

っかりと理解するとともに、行動に移し、輝く人生を送ってほしいと願っています。 

参加させて頂き、子供の成長を感じております。大変お世話になりまして、ありがとうご

ざいました。 

学校教育では身につけられない倫理観、構想力等を学び、視野を広げられた２週間であっ

た様に思います。普段の生活では、子供の行動に“甘さ”を感じる事が多くありました。卒

塾後は、自分に厳しく、律して行動しています。著名人の方々のご講演を拝聴し、志の高い

仲間の皆さんと生活を共にでき、自分の未熟さ、今後の目標に気づかせて頂けたのだと思っ

ております。 

今回の経験を活かし、これからも学ぶことの楽しさを持ち続け、人との関わりの中から自

分らしく、生きる力を学んでいってほしいと願っております。 



 

 

 

参加を機に子ども大きく成長したと感じています。たくさんの方々に大変お世話になりあ

りがとうございました。 

高校入学までかなり苦労をした息子ですが、今の高校に入学し、自らリーダー塾へ参加し

たいと言うなど、日々成長を実感しています。先生方の講演も良い刺激になったようです。

何より全国から集まった志の高い仲間と出会えたことが息子にとって大きな財産になった気

がします。このリーダー塾での経験を活かし、将来の夢に向かって一歩ずつ歩んでいってほ

しいものです。 

子供自身がリーダー養成塾を受講したいという強い意志がありこの子の将来には必要なこ

となんだなと思い受講させていただきました。二週間の受講を終え帰宅した子供は一段と大

きく、今後やりたいことを頭いっぱいにして帰ってきた様に親の目に映りました。言葉や態

度には自信が見えました。行かせてよかったんだと思い、この体験を機に自分の将来に役立

たせていける様、努力していってほしいと願っています。 

この度はこの様なチャンスをいただき、ありがとうございました。 

この度は、２週間に及ぶ合宿に参加させていただき、大変お世話になりました。帰ってき

てから、物事に対してより積極的になり、学習に対しても高い目標を掲げているようです。

また、知り合った方達と今もコミュニケーションをとっている様子で、日本のあちこちに知

人ができた事は今後の大学生活や、働き出してからの生活を支えてくれるのではと思い、心

強いです。ただ、残念でしたのは、テーマを希望できなかった事です。第３希望までとれば、

割りふることもできる気がするので、より意欲的にとりくめたのではと思います。今後御検

討ください。２週間ありがとうございました。 




